
Cher Dimitri 

 

Je suis entièrement d'accord avec le Pr Spandideas, le 2ème congrès franco-grec 

international d'ORL a été un grand succès et j'en profite pour te remercier encore pour ton 

accueil magnifique et toujours aussi chaleureux ! 

 

Amitiés 

 

Cécile Bébéar  

 


